tv azteca

13-02-25

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Afilian simpatizantes de Morena en instalaciones de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (VIRIDIANA HERNÁNDEZ Y ANNA LU).-Denuncian que Morena utiliza las instalaciones de la Cámara de Diputados para afiliar a militantes y reafiliar legisladores de este partido.

Ésta es la primera vez que un partido político hace este proceso en las instalaciones del Palacio Legislativo de San Lázaro, en el lugar, los militantes se toman la fotografía, dan sus datos y les emiten su credencial.



https://ldrv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZh6DKb7lydjEjai-A?e=6Rzq3d